

Impressionen von den Aktivitäten der Naturfreunde zum Weltumwelttag 2009



Der ökologische Fußabdruck zeigt sehr deutlich, welche Unterschiede im Lebensstil zwischen Industriestatten und Entwicklungsländern herrschen (links der kleine Fußabdruck steht für Mumbai in Indien).



Im Freizeitzentrum „Alte Donau“ gab es vielfältige Aktivitäten. Dieses Bild zeigt den Moderator Alexander Goebel mit Stadtrat DI Rudi Schicker und Stadträtin Mag. Ulli Sima anlässlich der Eisblockenthüllung.

Dank richtiger Wärmedämmung war der Eisblock nach 60 Tagen Stehzeit zu etwa 95 % (!!!) erhalten geblieben.



In Wien stiegen 500 Luftballons (aus abbaubaren Materialien) mit Umweltschutztipps auf!



In Kärnten wurde der neue Lehrpfad am Sablatnigmoor feierlich eröffnet



Zu Touren unter dem Motto „Mountainbike-Spaß statt CO2-Abgas“ lud die Ortsgruppe Frankenfels ein.



Die Ortsgruppe Weyer veranstaltete ein kunterbuntes Kindertreffen



Die Ortsgruppe Eichgraben wanderte entlang des Cultura Trails „Römerweg“



Mit der Ortsgruppe Linz konnte man eine Wanderung inkl. Umwelt-Rätselrallye machen.



Die Ortsgruppe Siegendorf organisierte einen Infostand über CO2-Einsparungspotentiale

In Feldkirch hatten die Kinder wirklich viel Spaß!!



Die Naturfreundejugend veranstaltete einen Kreativ- und Malwettbewerb